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POINT DE VUE  

 
Entre voisins, on pense à échanger des 
services ; la proximité aidant, si l'on a besoin de 
quelque chose ou d'un coup de main, on peut 
aller sonner à la porte toute proche.  
 
A l'échelle de notre village, il y a sûrement des 
personnes qui pourraient avoir besoin d'un 
service, et d'autres qui sont prêtes à le leur 
rendre. 
 
Aussi je propose à ces personnes de faire leur 
demande, leur proposition par mail adressé à la 
mairie, ou par écrit dans la boîte aux lettres, 
afin qu'elles paraissent dans le bulletin et 
qu'elles puissent être contactées. 
     
Ce peut être le jardin à entretenir, à arroser, à 
tailler, ou la cueillette d'un arbre etc … bref un 
petit travail ! A eux de s'arranger. 
     
Marie-Pascale Varvat (les Jonchiers). 
     

Le Réseau de cuivre à Beauvoisin  
ce qu'il faut savoir 

 

Qu'est-ce que le réseau cuivre ? 

 

Le réseau cuivre, déployé par Orange 
(anciennement France Télécom), est notre ancien 
réseau de télécommunica琀椀ons, u琀椀lisé pour le 
téléphone 昀椀xe et l'internet haut débit (DSL). Ce 
système a plus de 50 ans et, bien qu'il ait bien 
fonc琀椀onné, il devient progressivement obsolète. 
 

Pourquoi va-t-il fermer et quels sont les avantages 
de la 昀椀bre op琀椀que ? 

La fermeture du réseau cuivre est engagée pour 
plusieurs raisons : 

 Vieillissement : Le réseau cuivre nécessite des 
répara琀椀ons fréquentes, ce qui en rend la 
maintenance di昀케cile. 

 Inadéqua琀椀on aux besoins actuels : Il ne peut 
plus supporter les demandes croissantes d'une 
connexion internet de qualité, que ce soit pour 
passer des appels, regarder des vidéos en ligne 
ou télé-travailler. 

La 昀椀bre op琀椀que, qui remplacera le réseau cuivre, 
o昀昀re de nombreux avantages : 

 Meilleure qualité de connexion : plus rapide et 
plus stable, elle est idéale pour les usages 
actuels. 

 Résilience : moins sensible aux intempéries, 
elle garan琀椀t une connexion con琀椀nue. 

 Économie d'énergie : elle consomme moins 
d'électricité que le cuivre, ce qui est meilleur 
pour l'environnement. 

  Que va-t-il se passer concrètement ? 

 La 昀椀bre op琀椀que a été déployée à Beauvoisin 
depuis janvier 2024. Toutefois, la date précise 
de l'arrêt du réseau cuivre n'est pas encore 
annoncée. Une fois que ce琀琀e date sera 昀椀xée, 
votre opérateur de télécommunica琀椀ons vous 
contactera pour vous expliquer comment 
procéder. Ils vous proposeront alors des op琀椀ons 
de forfaits en 昀椀bre pour an琀椀ciper ce琀琀e 
transi琀椀on. 

 La fermeture du réseau cuivre se déroulera 
progressivement, commune par commune. Le 
chan琀椀er de fermeture se déroulera jusqu’à 
2030. 

Nous vous 琀椀endrons informés des évolu琀椀ons  au fur 
et à mesure des informa琀椀ons transmises par 
l’opérateur.  
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Le Mot du Maire  

Le contexte politique national comme le contexte géopolitique international sont complexes 
et tendus, c’est le moins que l’on puisse dire. La courte pause estivale après trois dimanches 
électoraux (dont deux non prévus), puis la parenthèse enchantée des jeux olympiques et 
paralympiques n’ont pas suffi pas à effacer vos préoccupations nombreuses et celles des 
maires en cette rentrée.  

On remontre du doigt les collectivités et les communes pour leur gestion, avec 100 000 
agents territoriaux qu’il faudrait supprimer (selon la Cour de Comptes) ou pour le déficit 
national dont elles seraient responsables à en croire d’aucuns qui ont visiblement la poutre 
dans l’œil…  

Il est vrai que nous, petites communes rurales, nous sommes toujours aimées dans les 
discours … mais souvent oubliées ou pas retenues dans les prises de décisions. Un exemple ?  

Il est tout récent : nous venons d’être informés que notre demande d’attribution DETR 2024 
était refusée pour cause d’enveloppe rétrécie cette année, ne permettant pas de satisfaire 
toutes les demandes (voir page 4). Est ce la conséquence de ce qui est écrit ci-dessus ou le 
résultat d’un arbitrage que nous n’avons jamais connu jusqu’à présent ?  

L’Administration nous invite à redéposer une demande pour 2025 et s’engage , cela ne lui 
coûte pas très cher, à réexaminer avec la plus grande attention notre dossier actualisé. Nous 
regrettons cette décision qui va encore nous faire perdre beaucoup de temps, après le temps 
déjà perdu avec les années covid. 

Tout comme mes collègues Maires ruraux, j’attends juste deux choses : 

 Que l’on fasse davantage confiance aux maires en nous laissant suffisamment de libertés 
pour donner à la commune rurale de demain toutes ses chances, 

 Que l’on permette aux maires de mobiliser les ressources minimales pour travailler 
dignement à l’entretien et la rénovation de nos équipements et à l’organisation des 
services essentiels à nos habitants.  

Il s’agit d’un travail de longue haleine qui demande du temps, de la patience et beaucoup 
d’engagement. Sachez que cet engagement demeure, toujours intact, pour répondre aux 
besoins de l’ensemble de la population.  

Je vous souhaite une bonne lecture et vous remercie pour votre attention.  

Vive la Drôme, vive la ruralité, vive Beauvoisin et vivent les communes de France !  

 

Christian THIRIOT 
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Les Dossiers du journal  

 RÉNOVATION MAIRIE -  LOGEMENT & ANNEXES  

    
 

Des aides publiques demeurent à percevoir  

Dans le journal municipal du trimestre dernier, nous avions évoqué plusieurs aspects 
montrant l’importance d’un tel projet pour la commune ainsi que sa faisabilité en termes de 
coûts selon un plan de financement mûrement réfléchi.  

La réalisation d’un tel objectif  a été conçu sur la base d’une répartition entre financements 
publics à hauteur de 80% et ressources propres pour les 20% restants. 

A ce jour, plusieurs aides financières nous ont été octroyées :  
 La Région, 60 000 € 
 Le Département, 259  968 € 
 

Le Préfet de la Drôme vient de nous informer que notre demande d’aide au titre de la 
Dotation d’Équipement des Territoires Ruraux n’a pas été retenue en 2024 et nous invite à la 
réitérer pour la campagne 2025.  
Il nous informe que ce projet n’a pas été retenu en raison du grand nombre de demandes 
sollicitées au regard de l’enveloppe DETR attribuée à l’Administration.   
 
En 2024, l’État ne peut nous aider par l’attribution d’aide sollicitée pour un montant de  
182 500 €.  Nous sommes invités à déposer un nouveau dossier pour 2025 pour lequel la 
Préfecture s’engage à le réexaminer avec la la plus grande attention, afin d’accompagner 
financièrement notre commune sur cette opération.  
 
Nous avons consacré beaucoup de temps et d’énergie sur ce dossier. Il a aussi fédéré une 
multitude de compétences architecturales, financières, logistiques… Il est évident que dès que 
la plateforme dématérialisée sera activée ce, dès la fin de cet automne, nous redéposerons un 
nouveau actualisé. Restera le regret de ne pas avoir pu commencer les travaux plus tôt.  
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Les Dossiers du journal  

 

 

 

 

Problème d'eau à Beauvoisin 

Que s'est-il passé pour que des habitants du village soient privés d'eau pendant plusieurs jours 
cette fin du mois de juillet ? 
Plusieurs raisons à cela et surtout comment y remédier ? 
 
Ces habitants sont à la limite supérieure du village au-dessus du niveau que peut distribuer le 
château d'eau. Ils possèdent un réservoir situé plus bas que leur maison et desservi par le 
réseau qui accumule une certaine quantité d'eau et un système de pompage leur permet d'avoir 
l'eau comme tout le monde au robinet. 

Une consommation plus forte due à plusieurs facteurs tels la présence accrue de vacanciers ou 
le remplissage des piscines, peut expliquer l'interruption  du remplissage du bassin et priver 
d'eau les résidents situés plus hauts. 

Comment à l'avenir remédier à de telles situations ? 

 le premier réflexe est de dire halte aux piscines mais on ne résout pas grand-chose. 

 il est aussi possible de faire appel au civisme pour un meilleur partage de l'eau et 
limiter l'utilisation  de cette ressource par décision municipale. 

 il est souhaitable également de réfléchir en collaboration avec le syndicat RAO et le 
gestionnaire, la SAUR à des solutions à plus ou moins long terme pour éviter toute 
pénurie sur notre commune. 

La Guinguette, un lieu à « chouchouter » ensemble 

Pour beaucoup d’entre nous, la Guinguette est un lieu emblématique de convivialité pour 
notre village. À la demande de plusieurs habitants, la Mairie a décidé de lancer une initiative 
collective pour maintenir cet espace dans son éclat d'origine. 

Après l’hiver, une journée de travaux de printemps sera organisée pour donner un coup de 
frais à La Guinguette après son hivernage. Chaque habitant pourra apporter ses compétences, 
que ce soit pour un peu de bricolage, du jardinage, ou simplement pour participer à l’entretien 
général. Il s'agit d'un véritable effort commun pour préserver ce lieu qui nous est cher et dont 
nous sommes fiers. 

À l’issue de cette journée de travail, la Mairie offrira un goûter afin de remercier toutes celles 
et ceux qui auront contribué. 

Plus d’informations à venir dans le journal à paraître en janvier ! 
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Les animations culturelles de cet été sont derrière nous, terminées par deux spectacles d’une grande qualité, sur des 
registres dissemblables et exceptionnels : le « Prélude de Pan », adaptation scénique d’une nouvelle de Jean GIONO 
et le concert de Lucie SUE et ses copains musiciens basques.  
Nous avons vécu un été 2024 haut en couleur , avec agenda culturel pluriel, entraînant une participation du public 
toujours ravi de la programmation et des lieux d’animations que ce soit Guinguette, Borel ou église.  
Dans le rétroviseur… 

Concert « d’un tant bel amour » proposé par Roger et Elisabeth GERMSER et leur ensemble 
à l’église du village le (concert ini琀椀é par l’associa琀椀on Beauvoisin-Jumelages). 
 

« les Chan琀椀ers Funambules » nous ont invité à la guingue琀琀e pour partager 
le très beau texte de Guy BOLET : « Fils du feu ». Merci à l’équipe composée de 6 lectrices et d’1 
musicien au piano de nous avoir fait découvrir ce premier roman de Guy BOLEY écrit dans une langue 
stupé昀椀ante de justesse et de beauté.  
 

« ÉLÉVATIONS »  

(ar琀椀ste de la 
région lyonnaise)

Merci à tous les visiteurs.  

 

 

 

 
  

  

 

 

 

 

 
 

 
 
 

  

 

CELA S’EST PASSÉ A BEAUVOISIN 
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qui signi昀椀e bison en dialecte des 
Sioux. 
 

Ce concert original, jazz au village, était présenté en avant 
première du Fes琀椀val « PARFUM de JAZZ » qui se déroule tous les 
ans au mois d’août sur le territoire des Baronnies et du Tricas琀椀n  

Du Vendredi 17 au Dimanche 25 : « DIETR » et 
« PETRA »  se sont exposés à l’espace Borel, avec 
gouaches, dessins, peintures acryliques.  
 
 Pour PETRA, il s’est agit d’une première présenta琀椀on à Beauvoisin ce qui n’était pas le cas pour DIETR 
qui s’est exposé à plusieurs reprises.    
Ces manifesta琀椀ons es琀椀vales, outre le fait qu’elles connaissent une bonne fréquenta琀椀on, se traduisent 
par des moments de rencontres très détendues et amicales avec des échanges bien sympathiques entre 
ar琀椀stes, amis et visiteurs. 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

Mardi 20 : soirée Isabelle BONTEMPELLI accompagnée du groupe « LEGATO » à 
la guinguette  
Isabelle, et ses musiciens Sylvia LENZI au violoncelle, Emmy WILS au piano, François DAUDIN CLAVAUD à 
la 昀氀ûte nous ont o昀昀ert un spectacle musical de grande qualité à par琀椀r de textes et chansons de Guy 
BONTEMPELLI. Isabelle, c’est une voix, une présence et beaucoup d’amour pour exprimer ses mots 
extraits des le琀琀res in琀椀mes  « D’un Père à sa 昀椀lle ». 
Merci à vous quatre pour ce beau moment à la guingue琀琀e.  
 

CELA S’EST PASSÉ A BEAUVOISIN 
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CELA S’EST PASSÉ A BEAUVOISIN 

Jeudi 22 : soirée « Tutti en Baronnies » .  
 
Concert présenté par les élèves amateurs et professionnels de l’Académie d’été du Trio d’Argent sous la 
bague琀琀e de François Daudin Clavaud. Ce琀琀e année encore, ce fut un grand moment d’émo琀椀ons 
musicales dans ce cadre qui s’y prête tellement bien, la guingue琀琀e. Une académie d’été au contact de 
musiciens d’excellence.  Merci à vous, A l’année prochaine ! 
 

Vendredi 20 : « Le Prélude de Pan » adapta琀椀on scénique interprétée par 

Bap琀椀ste RELAT & Sammy DECOSTER d’après une nouvelle de Jean GIONO.  
 

Deux ménestrels, allant à pieds de village en village, sur les pas de 
Giono, par les chemins de la Drôme, se sont arrêtés à la guingue琀琀e pour 
nous o昀昀rir ce spectacle absolument magni昀椀que.   
  
« Il faut faire notre bilan. Nous avons un héritage, laissé par la nature et 
par nos ancêtres. Des paysages ont été des états d’âme et peuvent 
encore l’être pour nous-mêmes et ceux qui viendront après nous ; une 
histoire est restée inscrite dans les pierres des monuments ; le passé ne 
peut pas être en琀椀èrement aboli sans assécher de façon inhumaine tout 
avenir ». Giono, la chasse au bonheur. 

 

 
Samedi 28 :                   
 
 
Lucie et ses amis basques nous ont régalés avec ce concert rock « Grunge Métal » à la guingue琀琀e !  On 
ne l’avait pas encore tenté, c’est chose faite, avec 1h30 trente de musique à décrocher toutes les toiles 
d’araignées à 1 kilomètre à la ronde ! Le public d’amis, de connaisseurs ou de néophytes, était au rendez-

vous. Il aurait pu être plus nombreux mais le temps frisquet a dû sans doute en décourager plus d’un.  
La bière des amis et le food-truck les « Fines Herbes » ont contribué à réchau昀昀er l’atmosphère ambiante 
détendue palpable à la guingue琀琀e. Les habitués ou les nouveaux nous disent que les lieux s’y prêtent 
bien. Nous approuvons.  

Merci à LUCIE et à ses amis. Vous êtes formidables !  
 

 

 Il s'agit de faire du théâtre dans des lieux IMPROPRES au théâtre" disait Antoine VITEZ. 
Rapprocher notre Art au plus près des citoyens. Que le théâtre soit populaire.. " THÉÂTRE NATIONAL 
POPULAIRE " , la devise de Jean Vilar. A la guingue琀琀e, ce vendredi soir, nous é琀椀ons devenus 
spectateurs de ce琀琀e belle aventure. Merci à vous et à la Compagnie Scène Na琀椀onale 7. 

Un soir de septembre 
à la guingue琀琀e 
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Mon mariage mul琀椀-culturel avec un ultra-pyrénéen est 
globalement une source d’émerveillement et 
d’enrichissement sur fond d’Ode à la joie (sauf en cas 
de Coupe du monde, J.O., compé琀椀琀椀ons spor琀椀ves de 
deuxième ou troisième catégorie, eurovisions et toutes 
autres évènements me琀琀ant en concurrence des 
athlètes, ar琀椀stes, cuisiniers, astronautes ou enfants 
ibériques et français), mais il existe un geste barbare 
entre tous, un incident diploma琀椀que capable de 
susciter des guerres froides matrimoniales, j’ai 
nommé : le calimocho.  
 

Oui, mes chers compatriotes, nos voisins me琀琀ent du 
Coca-cola dans leur vin ! Infamie suprême. 
 

Le vinum des Romains, qui désigne le raisin, la grappe, 
le vin et d’autres boissons fermentées 琀椀rées de fruits 
était pourtant lui aussi quelque chose de mélangé : 
épices, miel, et surtout eau. Boire son vin pur était une 
pra琀椀que barbare.  
 

Le vin du Moyen-Âge est lui aussi souvent mêlé à des épices et à du miel. L’expression me琀琀re de l’eau 
dans son vin, pour calmer ses ambi琀椀ons ou ses ardeurs, apparaît dès le XIIIème siècle. C’est mieux, avant 
que cela ne tourne au vinaigre, (qui n’apparait quant à elle qu’au XIXème siècle). 
 

Du mauvais vin, parlons-en justement. Le vinaigre n’est autre que l’associa琀椀on de vin et d’aigre. Le mot 
remplace aisil en français, du la琀椀n acetum, vinaigre, que l’on retrouve dans acé琀椀que.  
La pique琀琀e désigne, dès le XVIème siècle, une boisson qui pique, le pinard apparaît au XVIIème siècle, peut-
être une varia琀椀on populaire de pineau (?), la vinasse, quant à elle, date du XVIIIème siècle ; de quoi boire 
sans faire de répé琀椀琀椀ons du vin d’une qualité médiocre, mais au moins pur !  
 

Fort heureusement, le mariage de cépages comme le mariage tout court arrondit les angles et mon 
ibérique époux a appris ce qu’il y a de meilleur. Je suis toujours émue de l’entendre dire que son mot 
préféré en français est : apéro. 
Pour l’anecdote, ce琀琀e recherche nous a permis d’apprendre que la vinaigre琀琀e existait déjà au XIVème 
siècle et que la vigne琀琀e est un diminu琀椀f de vigne qui représentait des ornements de feuilles de vignes sur 
les meubles par exemple.  
 

 

 
 

Alice Dumas,  Auteure  

 

HISTOIRE DES MOTS 
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DATES A RETENIR 

Une création proposée par la « Compagnie Drômoise de la Cigale »  

Pièce écrite et mise en scène par Patrick PEYRAUD (*)

(comédien-metteur en scène), interprété par Christian 

THIRIOT. 

Quelques mots pour comprendre ce dont il s’agit. Le texte écrit pour un acteur seul en scène a été conçu 
à par琀椀r des recherches e昀昀ectuées par Marc DEVAUX (résident à Pierrelongue), à la demande de la mairie 
de BEAUVOISIN, sur les 3 jeunes gens du village qui ont été tués durant la 1ère guerre mondiale.  
 

Leurs noms sont gravés à jamais sur le monument aux morts du village.  
 

C’est leur histoire que vous allez entendre, leur histoire qui s’inscrit dans l’e昀昀royable boucherie qu’a été 
la guerre de 14-18. Pourquoi nous ba琀琀ons-nous ? Il faut s’expliquer les raisons de leurs sacri昀椀ces et  de 
leurs sou昀昀rances. Nous avons le droit de savoir. Pour cela, nous vous invitons à venir aux représenta琀椀ons 
proposées à l’Espace BOREL : 

 Samedi 23 à 20h30                   
 Dimanche 24 à 17 heures        

 

Toute la journée, à partir de 10 heures pour le public, le marché de 

Noël des producteurs - Artisans - Associations - Particuliers - 

« Créateurs ». 

Soyez assurés de vivre une belle journée festive et conviviale à la 

guinguette.  

Restauration assurée sur place par « Les Fines Herbes » Food-Truck 

proposant une cuisine locale & responsable conçue par Ludmila et 

Pauline. 

) 
) Prix entrée : 10 € - Gratuit pour les moins de 18 ans 

Réserva琀椀ons conseillées : 06 73 01 29 74 
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Une comédie proposée en 

avant-première par la « Compagnie Drômoise de la Cigale »  

D’après un texte de Pierre Barillet et Jean-Pierre Gredy (**). Il s’agit d’une comédie grinçante qui raconte 
successivement, en 3 actes, les aventures - ou mésaventures -  humaines de 3 couples de personnages 
dans un appartement avec jardin&. 3 comédiens-nes : Pascale GARSON - Bruno VATAN - Chris琀椀an 
THIRIOT  

 Vendredi 20 à 20h30  - Espace BOREL  - Prix entrée : 10 € - Gratuit pour les moins de 18 ans 

              Réserva琀椀ons conseillées : 06 73 01 29 74 

En guise de prépara琀椀fs aux fes琀椀vités de NOËL, pe琀椀ts et grands sont invités à 
venir partager douceurs et consomma琀椀ons à discré琀椀on à l’Espace BOREL à 
par琀椀r de 16 Heures.  
 

 

 

 

 

 

 

 

(*) Patrick PEYRAUD me琀琀eur en scène et comédien, aborde tous les sujets, trouve 
l'inédit et crée toutes situa琀椀ons. En 1985 avec Lae琀椀琀椀a ELLER, il crée le Théâtre de l'Air du Temps : plus de 
20 spectacles di昀昀érents à leur ac琀椀f. Plusieurs spectacles de marionne琀琀es ont d’ailleurs été présentés ici à 
Beauvoisin, à la période des fêtes de Noël tels, MARINE, MAX,  L’SUF D’AUTRUCHE.  
 

En novembre 2021, en partenariat avec la Mairie de Buis-les-Baronnies, nous avions présenté à la salle 
des fêtes « La Palun » la pièce écrite et mise en scène par lui-même  A L’ASSAUT DU CIEL, 150 ANS 
DE LA COMMUNE.  
 

(**) Pierre Barillet et Jean-Pierre GREDY 
Barillet et Grédy ont été les auteurs proli昀椀ques de pièces à succès comme Le Don d'Adèle, Fleur de 
cactus, Quarante carats, Folle Amanda, Po琀椀che (adapté en 2010 au cinéma par François Ozon), Lily et 
Lily... Leurs noms sont indissociables. 

Ils "perpétuent la haute tradi琀椀on parisienne du théâtre de boulevard (...), dans laquelle la légi琀椀me 
ambi琀椀on de provoquer rires et sourires n'exclut ni le regard aimablement cri琀椀que sur les 
comportements de l'époque, ni, à l'occasion, une certaine gravité", écrivait le cri琀椀que Olivier Barrot dans 
sa préface au livre, "Théâtre de Barillet et Grédy" paru en 2013. 

DATES A RETENIR 
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PORTRAITS 
Jocelyn Favier 

Jocelyn a entouré la maison qu’il loue, aux Granges, d’un magnifique 
jardin potager. Toutes sortes de choux, plantés juste avant les derniers 

épisodes méditerranéens, des carrés de courgettes, aubergines, 

tomates, potirons, et puis des vignes, âgées de deux ou trois ans, mais 

déjà belles. Avant de parler, on visite. C’est un joli début. 

« Je suis né à Nyons, ma mère travaillait à la maison de retraite 

de la Pousterle, mon père avait 18 hectares de vignes, viticulteur 

à Villedieu. J’ai d’abord travaillé avec lui, travailler en famille c’est 
bien un temps. Comme je connais Nicolas, mon voisin, depuis 

environs vingt ans, quand il m’a dit que son oncle Jackie Jourdan 
cherchait à louer, j’ai sauté sur l’occasion. Vu le métier que 
j’exerce, cette maison, c’était l’idéal. 

Quand j’ai quitté les vignes paternelles, j’ai d’abord eu une 
pizzéria à emporter sur Vaison la romaine puis j’ai travaillé 
comme chef au restaurant les Tilleuls à Mollans. Après, je suis 

parti cinq ans dans le bordelais, Pommerol et Lalande de Pommerol. J’y étais chef de culture. Bon, là-bas, le 

climat n’est pas du tout le même qu’ici, il peut pleuvoir trois fois par semaine, voire toute la semaine, et le 
travail des vignes ne s’arrête pas pour autant, je suis revenu dans la région par nostalgie du soleil. 

Après mon retour de Bordeaux, j’ai eu un gros accident de voiture, multi fractures aux deux jambes et au 
bras. J’ai commencé mon travail actuel, la restauration à domicile, en 2019. Malheureusement pour moi, juste 
avant les confinements. Le concept est simple, j’amène le resto chez vous ou dans un endroit à votre 
convenance, avec des produits frais, que j’apporte, ou bien ceux qu’on me fournit. 

À 90% soit à chaque fois que c’est possible, je travaille avec des produits locaux, des viandes de la région 
Auvergne-Rhône-Alpes, des poissons de la poissonnerie St-Pierre, à Vaison, des légumes du coin et de 

saison. Avec les clients, on se met d’accord sur un menu, sur le prix et je commence. J’ai tout le matériel 
nécessaire si besoin (four, plaques de cuisson, gamelles, vaisselle&). S’il s’agit de service à l’assiette, je 
peux aller jusqu’à 15 personnes, si c’est un service à la gamelle, je peux faire des repas jusqu’à 50 
personnes. Je travaille seul. 

La restauration à la maison, c’est mon cœur d’activité, j’adore ça, je suis gourmand et j’aime être mon propre 
patron, il m’arrive aussi d’être prestataire de service, comme y a quelques jours, à l’hôtel des Arcades, au 
Buis. Dans trois semaines, je vais aller faire pour une semaine la cuisine dans un gite de Cassis pour une 

agence de voyage spécialisée dans les groupes d’escalade pour laquelle il m’arrive aussi d’aller dans le Tarn 
ou le Verdon. Mais, auparavant, je vais aller aider pour les vendanges, à Roaix. L’hiver, quand le tourisme est 
en morte saison, je fais de la prestation de service en taille de vignes.  

Pour avoir une idée des plats que je suis en mesure de faire allez voir sur Facebook : Les petits plats de 

Jocelyn. » 

Propos recueillis par Alain Nouvel 
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ACTUALITÉS DE NOS ASSOCIATIONS 

La Compagnie Dro moise de la Cigale, installe e a  Beauvoisin,  a tout juste un an d’existence.  Forte d’une dizaine de membres, elle vient de tenir sa premie re Assemble e Ge ne rale Ordinaire. Le bilan est tre s honorable :  
 Une lecture the a tralise e au festival national FNCTA (Fe de ration Nationale des Compagnies de The a tre en Amateur) a  Cha tillon sur Chalaronne,  
 Participation  a  l’organisation du 2e me festival de the a tre de Beauvoisin  « The a tre en Guinguette » en mai dernier,  
 Participation active a plusieurs e ve nements culturels du village durant l’e te  et en ce de but d’automne.  
 Cette anne e est surtout occupe e a  la pre paration de 2 spectacles de the a tre que nous aurons le plaisir de vous faire de couvrir de s Novembre et De cembre 2024. 
  

 Ce sera tout d’abord  une pie ce e crite et mise en sce ne par Patrick PEYRAUD intitule e « IL ÉTAIT COMME TOUTES LES FOIS ». Un seul en sce ne interpre te  par Christian THIRIOT.   Vous allez entendre l’histoire de ces 3 jeunes gens qui ont e te  tue s durant la 1e re guerre mondiale dont les noms sont grave s sur le monument aux morts du village.  Deux dates pour l’instant vous sont propose es : 23 & 24 novembre a  l’Espace BOREL (voir page 10). 
 Puis  « Appartement à Vendre » d’apre s une  pie ce de the a tre de Pierre Barillet et Jean-Pierre Gre dy  Un bel appartement parisien, dote  d'un petit jardin ou  fleurit un arbre de Jude e, est successivement occupe  par des locataires diffe rents. Il est le te moin de trois tranches de vie place es sous le signe de la bonne humeur, de l'e motion et d'une certaine nostalgie... Une come die a  tiroirs, vive, le ge re, alle gre qui fixe un sourire que nous souhaitons de finitif sur les le vres du spectateur (voir page 11).  

 

 

L’Avant Première publique est prévue le 20 décembre en soirée à Beauvoisin. Notez bien la 
date sur votre agenda. De l’évoquer, nous en avons déjà le trac !  
 

La Cie et ses invités au fes琀椀val de théâtre 
« Théâtre en Guingue琀琀e » mai 2024  

https://fr.wikipedia.org/wiki/Pi%C3%A8ce_de_th%C3%A9%C3%A2tre
https://fr.wikipedia.org/wiki/Pierre_Barillet
https://fr.wikipedia.org/wiki/Pierre_Barillet
https://fr.wikipedia.org/wiki/Jean-Pierre_Gr%C3%A9dy
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ACTUALITÉS DE NOS ASSOCIATIONS 

 

Visite des italiens 

 

Du 30 août au 2 septembre, nous  avons eu le plaisir de recevoir nos amis italiens. 
 

Les visites prévues à la Maison des Vautours à Rémuzat, à la scour琀椀nerie de Nyons, à Vignolis dans la 
par琀椀e musée, les ont passionnés. 
 

Chris琀椀an Teyssier a conduit nos pas au pied de la falaise du rocher du Caire où nous avons pu observer le 
vol de quan琀椀té de vautours !  Un vrai spectacle ! 
 

Le repas du samedi soir nous a permis d’apprécier la soupe au pistou de Mireille. 
 

Le dimanche, nous é琀椀ons nombreux, membres de l’associa琀椀on et habitants de Beauvoisin, à par琀椀ciper à 
la cérémonie de jumelage suivie du repas typiquement provençal , une aïoli préparée par le traiteur « La 
Gardoulenne ».  
 

Nous tenons à remercier les pâ琀椀ssiers et pâ琀椀ssières qui ont apporté une belle quan琀椀té de desserts tous 
aussi délicieux les uns que les autres. 
 

Ces journées de rencontres resserrent nos liens d’ami琀椀é avec les habitants de Passerano Marmorito. 
 

Nous espérons pouvoir leur rendre visite l’année prochaine ! 
 

Loto de l’associa琀椀on : il aura lieu dimanche 13 octobre à 15h à l’Espace « Suzanne et Louis Borel » à 
Beauvoisin. 
 

Il y aura de nombreux lots à gagner : 5 par琀椀es (3 quines et un carton plein ), une par琀椀e carton vide. 
Venez nombreux ! 
 

Assemblée générale : L’assemblée générale se 琀椀endra le mercredi 13 novembre à l’Espace « Suzanne et 
Louis Borel » à Beauvoisin. A par琀椀r de 17h , renouvellement des adhésions. 
Assemblée générale suivie d’un repas partagé. 
 

A bientôt, a presto !  

 

 

 

 

 

Le repas à l’auberge du Moulin à Vllleperdrix.  

Le trophée « Luigi Musso » 
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Visite Italiens 2024 à Beauvoisin  

 

 

Mesdames & Messieurs 

En qualité de maire de notre commune et au nom de tous mes collègues élus, je suis très 

heureux de vous accueillir dans notre village pour célébrer ensemble, ici à la guinguette, le 

13e anniversaire du jumelage entre nos deux communes.  

Avec les membres de l’association du jumelage, je voudrais tout d’abord adresser mes 
souhaits de bienvenue les plus chaleureux à Flavio, conseil municipal en charge des 

animations culturelles à Passerano et à Valentina, Présidente del Comitato Gemellaggio di 

Passerano.  

Nous sommes heureux de voir tout ce monde rassemblé pour fêter cet anniversaire, 

témoignage de rencontres régulières qui ont renforcé les liens d’amitié et d’estime 
réciproques. 

Les liens qui unissent nos communes ont contribué à faire de nos relations, à chacune de 

nos rencontres, des moments de partage, d’authenticité et de convivialité.  
 

Au sein de cette Europe tiraillée, soumise à des pressions politiques fortes, amplifiées par la 

proximité d’une guerre qui se prolonge à nos frontières, plus que jamais nous nous devons 
de cultiver l'amitié entre nos peuples.  

Ce sont ces liens entre les populations qui seuls peuvent contribuer à constituer le ciment 

de la paix en Europe. 

Je suis convaincu que d’autres moments forts, d’autres rendez-vous viendront prolonger le 

lien entre nos deux communes et alimenter les souvenirs qui ont fait, font et feront notre 

jumelage. 

 

Vive les contacts humains pour un avenir commun de paix et de compréhension mutuelle. 

        

 

 

Beauvoisin, le 01 septembre 2024 

Propos du maire lors de la visite des italiens  
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ACTUALITÉS DE NOS ASSOCIATIONS 

Les Chantiers funambules, a  la suite de Paul Lafargue, re clament, pour ce trimestre, un « droit a  la paresse », ils ont envie de ne rien pre voir afin de laisser mu rir des projets poe tiques, litte raires, the a traux a  venir.  
 « J'ai l'odeur de mes livres C’est un parfum de mots Rousseau ou Diderot Ne sentent pas pareil Que Sagan, George Sand Encore moins Zola ni Marx Simone Weil ou Aragon. Eux, ce sont les Grands Odorife rants Mais il y a les tout petits Parfumeurs de fosse s De routes secondaires De chemins de traverse Leur nom ne vous dit rien C’est goutte de rose e Albert ni Jean Janine, Jacqueline, Joe lle Ni Delphine. Pourtant je respire leurs livres  Petits comme e toiles lointaines Des fleurs venues d'autres plane tes Tous ces vivants  Comme autant de bouquets de saison Au pre sent. » 

 Bon trimestre a  vous toutes et tous et a  biento t ! 
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ACTUALITÉS DE NOS ASSOCIATIONS 

COMITE DES FÊTES  

Le Ciné Guinguette  
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Place à 2025 

 

 En cette fin de saison 2024, nous pensons de ja  a  2025, qui s’annonce encore plus me morable. Alors, si vous souhaitez rejoindre l’aventure et nous aider a  faire de ces e ve nements de beaux moments de partage, rejoignez
-nous !  Un grand merci a  tous pour votre soutien et votre participation.  
 

À très bientôt pour de nouvelles festivités !  

Retour sur la fête votive  Cette anne e encore, la fe te votive des 14 et 15 aou t a e te  un succe s. Gra ce a  l’enthousiasme et a  la participation des be ne voles, l’e ve nement a e te  appre cie  pour son ambiance chaleureuse et festive. Nous tenons a  souligner que le DJ que nous avons choisi cette anne e a parfaitement su animer la soire e du mercredi 14 en adaptant la musique au fil des heures : de la valse aux anne es 80, des slows a  la techno, chacun a pu profiter d’une programmation musicale e volutive et adapte e a  tous les gou ts. Un grand merci e galement aux habitants, venus toujours plus nombreux et avec leur bonne humeur communicative, qui ont fait de cette fe te un ve ritable moment de convivialite . Nos remerciements vont e galement a  nos partenaires et commerçants locaux qui ont grandement contribue , cette anne e encore, au bon de roulement de ces journe es. Parmi eux : Loreilei Dramaix, oste opathe a  Buis, pour sa participation a  la tombola, a  Herve  Re ge pour le repas et notamment l'attendue Gardiane de taureau, a  Benoî t Fradette pour les diffe rents pains qui ont accompagne  le repas, merci a  Muriel Harlaut de l'atelier "Art de vivre en Provence" et Marie Pascale Varvat, pour leurs ateliers cre atifs du 15 aou t (poterie et peinture sur galets), la coope rative de Vinsobres, pour les bouteilles de vin offertes a  la tombola, merci aussi a  la boutique Atafana pour le sac en cuir offert. Un remerciement tout particulier a  l'association de parapente qui a offert un bapte me de vol en tant que gros lot. Enfin, merci a  M et Mme Eyssard qui nous ont pre te  leur terrain afin de stationner les ve hicules. Cela nous a permis d’accueillir les 21 e quipes (63 joueurs !!) pour le tournoi de pe tanque, marquant une participation exceptionnelle. Et bien su r, merci a  Jojo Allais qui a une nouvelle fois organise  et anime  ce tournoi. Et cette fe te a aussi e te  marque e par un e ve nement tre s spe cial : le 15 aou t, la venue au monde de la petite Augustine, fille de notre Tre sorie re et de notre Pre sident, Manon et Pierre-Henri. Un heureux e ve nement qui a ajoute  une belle touche d'e motion et que nous garderons en me moire ! 
Le vendredi 13 septembre a ensuite eu lieu la 2e me e dition de notre Cine  Guinguette.  Malheureusement, nous avons eu une me te o digne de la Toussaint, mais cela n'a pas entame  notre bonne humeur. Malgre  le froid, nous avons passe  une soire e autour du film Aste rix et Obe lix : Mission Cle opa tre, et nos fameuses "potions magiques", concocte es par les membres du comite , ont ravi petits et grands. Bravo a  ceux qui ont devine  leur composition ! Encore merci a  Atafana pour le lot de cette animation. Me me si nous n’e tions pas nombreux, l’e ve nement plaî t et nous avons de ja  plein d’ide es pour l’anne e prochaine. 
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RECETTES 

GÂTEAU DE SAVOIE 

 

Ingrédients : 
 

 1 sachet de levure 

 125 g de farine 

 125 g de sucre 

 4 Sufs 

 

Ba琀琀re les blancs d’Sufs en neige, ajoutez-y le sucre, 

ensuite me琀琀ez les jaunes d’Sufs puis les blancs en 

neige, mélangez la farine avec la levure puis 

incorporez à la prépara琀椀on, beurrez et sucrez votre 

moule, versez la prépara琀椀on dans le moule, cuisson 

25 minutes à 180° 

 
 
 

CRUMBLE AUX FRUITS ROUGES 

 

Ingrédients  
 

 400 g de fruits rouges 

 2 cuillères à soupe de sucre 
cassonade ou vergeoise 

 70 g de beurre 

 40 g de poudre d’amandes 

 40 g de sucre cassonade ou 
vergeoise 

 75 g de farine 

 1 pincée de sel 
 
Me琀琀re les fruits rouges encore gelés avec les 2 cuillères à soupe de sucre  

Confec琀椀onner les mie琀琀es en mélangeant tous les ingrédients du bout des doigts 

Cuisson 20 minutes 

Rece琀琀es proposées par Patricia de Saint Auban sur Ouvèze 
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LA MAIRIE 

 PERMANENCES 
 Lundi : 10h - 12h et 14h - 16h 
 Vendredi : 9h - 12h et 13h - 14h 
 

 ADRESSE 
      Mairie de Beauvoisin 
  La Grange, 507 Route de Buis  
  26170 - BEAUVOISIN 

 CONTACTS 
 04 75 28 02 71 
 mairiebeauvoisin@gmail.com 
 www.beauvoisin-drome.fr 

         
 RÉSERVATION DES  ESPACES    
 COMMUNAUX 
 Informations et réservations auprès de  
 Chantal DUMAS au 06 75 85 27 96 
  
 Tarifs pour les résidents de Beauvoisin 

 Espace Borel : 50€/jour  
 Guinguette : 60€/jour 

 Gratuit pour les associations dont le siège 
 social est situé sur la commune. 
 
 MÉMO DES ENLÈVEMENTS  
  
 

Saison automnale, Octobre/Novembre, tous 
 les lundis. Début ramassage : lundi 7 Octobre  
 

Périodes retenues : 1 FOIS PAR 
 TRIMESTRE  le deuxième mercredi du mois. 
 Quel mois ? : Février - Mai - Septembre - 
 Décembre. 
 Prochain ramassage  : mercredi 11 
 décembre 
 
      Inscription obligatoire en mairie au  
      04 75 28 02 71 
      ou par mail : mairiebeauvoisin@gmail.com 

  LES ANIMATIONS DU 
 CENTRE VILLAGE 
« L’Épicerie de Flavie » 

   Tous les vendredis de 14h30 à 15h30               
(environ) 

06 30 53 62 78 
lepiceriedeflavie.com 

 

 

 

 
 
 
 
 

DU NOUVEAU : LOU'PIZZA  
Tous les mardis, place de la Mairie de 

18h à 21h (en remplacement de 
ANDY PIZZA, indisponible pour une 

durée indéterminée).  

Informations s & Réservations :  
06 74 69 98 12 

Tous les vendredis 
   Place de la Mairie en fin d’après-midi 

07 86 68 23 18 
Foodtruck Crêperie  « Le 

Croc’N’Roll 
 

Des galettes bretonnes salées et 
sucrées. Pour les salées, ce sera à base 
de farine de sarrasin Bio. Pour les 
sucrées, une base au froment et/ou 
petit épeautre. 

  
Cours d’italien  

Tous les mercredis à partir de 17h à 
19h00 - Reprise 6 novembre 2024 

 

LES INFOS PRATIQUES 
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PARTAGEZ VOS IDÉES  

Vous souhaitez partager une idée,  

une suggestion, une envie ou même une 
photo ? Envoyez-nous vos commentaires 
par mail : mairiebeauvoisin@gmail.com ou 
dans la boîte aux lettres de la Mairie avec 
votre nom  

Rendez-vous pour le prochain numéro au 
mois de janvier 

 

 

PARTAGEZ VOS IDÉES 

Vous souhaitez partager une idée, 

une suggestion, une envie ou 

même une photo ?  

Envoyez-nous vos commentaires par mail : 

mairiebeauvoisin@gmail.com  

ou dans la boîte aux lettres de la Mairie avec 
votre nom  

Rendez-vous pour le prochain numéro au 
mois de janvier 

WWW.BEAUVOISIN-DROME.FR 

Photo : Pascale REYNAUD 


